

Fallece Antonio Fontán, primer presidente del Senado en la democracia

LUTO EN LA CÁMARA ALTA

Las banderas del Senado ondearon ayer a media asta por el fallecimiento del que fuera su primer presidente en la democracia, Antonio Fontán, mientras que el presidente de la Cámara Alta, Javier Rojo, trasladó a su familia «todo el afecto y la consideración» de esta institución. Fontán, que murió a los 86 años en Madrid, fue miembro del consejo privado de don Juan de Borbón, conde de Barcelona, y



también profesor del Rey, senador y diputado de UCD, ministro de Administración Territorial en el Gobierno de Adolfo Suárez, además de

catedrático y decano de la Facultad de Letras de la Universidad de Navarra, en donde ejerció como director del Instituto de Periodismo. Asimismo dirigió el diario Madrid. En julio de 2008 fue distinguido por el Rey con el título de marqués de Guadalcanal por su «trayectoria en el mundo de la universidad, la política y el periodismo». Precisamente, don Juan Carlos y doña Sofía visitaron ayer la capilla ardiente.